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Zusammenfassung

        
Beim Einsatz von Röntgenfilm- oder Multiformatkameras für die Registrierung von Computerszintigrammen, Computertomogrammen, digitalen Röntgenbildern oder ähnlichen digitalen Bilddarstellungen muß der Belichtungstechnik besonderes Augenmerk geschenkt werden, um die Abbildungsmöglichkeiten des Filmmaterials voll auszuschöpfen. An einem nuklearmedizinischen Kamera-Computer-System wurde das Kontrastübertragungsverhalten der angeschlossenen Röntgenfilmdokumentation für Computerszintigramme untersucht. Sowohl die Ursachen der Übertragungsfehler als auch eine einfache Methode zur Beeinflussung der Kontrastübertragung mit softwaremäßigen Mitteln werden beschrieben.


      
        
Summary

        
The technique of making copies on radiographic films or on multiformat cameras from computer scintigrams, computer tomograms, digital radiographs or other similar digital images should be carefully studied in order to make the best use of the characteristics of the film. Contrast transfer was studied using a nuclear medicine camera computer system with registration on radiographic film. Possible difficulties in obtaining copies and a simple software arrangement are described, which would influence contrast transmission.
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